

Le ministre cubain de l'Économie reçoit la chef de la diplomatie australienne



La Havane, 1er juillet, (RHC/PL).- Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification, a reçu ce vendredi à La Havane, Julie Bishop, ministre australienne des Affaires étrangères.

Au cours de la rencontre, les deux ministres ont analysé les perspectives s'ouvrant aux échanges économiques et commerciaux, aux investissements et à la coopération.

Ils ont également abordé des questions de l'actualité internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/134321-le-ministre-cubain-de-leconomie-recoit-la-chef-de-la-diplomatie-australienne>



Radio Habana Cuba